

## 【同窓会報告】

## 専門学校 65 回生 同窓会報告

岡田 泰

平成 26 年 9 月 20 日、卒後 23 年にして 2 回目の同窓会を、京都から遠く離れた大分県別府市で開催しました。

開催告知後、参加者の集まりが悪く、幹事の私と赤澤の二人同窓会！？も危惧されたのですが、京都チームの必死の声掛けにより何とか 6 名(当日 1 名学会場で捕獲により合計 7 名)の参加者を確保することができました。なんにせよ超久しぶりの再会です。程なく別府の居酒屋に関西弁と九州弁さらに広島弁が飛び交う異質の空間が完成しました。近況報告から病気自慢まで様々な話題で大盛り上がり。滞ることなく二次会まで終了しました。二次会終了後、解散する際、立ち去る赤澤の背中からピンクのオーラが立ち上っていたのに気付いたのは私だけではありません。あの後赤澤は何処へ行ったのか…いや詮索はいたしません。あの後赤澤は

## 参加者

赤澤博之(本学講師、同級生としてはコイツをセンセと呼ぶのはちょっと悔しい)

大塚浩志(同窓会のために別府まで来てくれました。最近“近いところ”が見えなくなってきたそうです)

久保田裕一(京都府技師会の重鎮として絶賛活躍中。次回同窓会幹事に決定)

古和田健(相変わらずの毒舌、ホント学生時代から変わらんよなあ。なんと今回初座長！真面目にやっとなるようです)

林 尚(同窓会のために別府まで来てくれました。二次会の席では真面目な話もしました。

最近ハレーでドコドコ走ってるそうです)

古木久之(学会場で捕獲。イヤなんかホントすみませんでした)

岡田 泰(今回の幹事。最近腰痛に悩まされております。

ちなみに〇ゲたのではなく坊主にしただけです…ハ〇てないって！)



以上